

◆来賓挨拶（抄）◆ 工藤誠一 先生

神奈川県私立中学高等学校協会理事長  
学校法人聖マリア学園 理事長  
聖光学院中学校高等学校 校長

神奈川県私学は全82校ありますが、その内6割を超えてこの教育NPOに加盟しているということで安心する反面、残り30校くらいはどうしているのかなあということが少し気になるところでございます。

やはり教育現場でありますから、きちっとしたリーガルマインドの姿勢を持って入試等に臨まないと社会的な信用を失うということにもなってしまいますので、そういう点でここにご参加くださった学校におかれましてはご配慮をいただいているのかなと思っております。

それぞれの私学は独立して建学の精神を持ち教育を行っているわけではありますが、私がよく協会の席等でも「個の独立・群の創造」ということで、私学と言うのは個として独立していくことは最も尊重されるべきではありますが、一方でネットワークを組んで教育に携わっていかないと本当の意味でのよい教育はできないということを申し上げております。

そういった意味で著作権のことも私学1校1校ではなかなか対応できない、そういったことをそれぞれの私学が協力しあって、知恵を出し合って対応していくことで、ひとつの大きな力になっていくのではないかな、そのように思っております。

われわれ私学がきちっとした保護者からの信頼を得るためにも、法を守り、子供たちに対して胸を張って教育できる、そういう姿勢でありたいと思っております。

そうした中で本日も私学の先生が集まって著作権について学んでいただくということは大きな糧となるものであると、そのように学習しております。

どうぞ、今日の勉強会が意義あるものとなりますようお願いをしまして私のご挨拶といたします。

於：2014年6月3日著作権利用等に係る教育NPO「横浜勉強会」